

## Stellenausschreibung

### **Die Deutsche Internationale Schule New York sucht zum Schuljahr 2023 / 24 eine PreK Leitung**

Anstellungsart: Ortslehrkraft (Lokaler Vertrag)

Arbeitszeit: Vollzeit

Vertragsdauer: 1 Jahr mit Verlängerungsmöglichkeit (bis zu 6 Jahre bei J1 Visum)

Bewerbungsfrist: 10. März 2023

Arbeitsbeginn: 1. August 2023

### *Wir suchen:*

GISNY sucht zum 01. August 2023 eine/n dynamische/n Kandidaten/in, der/die unserem Team als Leiter/in des Bereichs des Kindergarten beitrifft. In dieser Position sind Sie verantwortlich für die Leitung unseres PreK Programms. Der/die Leiter:in berichtet an die Grundschulleitung.

### *Tätigkeitsprofil:*

Die Funktionen und Verantwortlichkeiten umfassen, sind aber nicht beschränkt auf:

- Erzieherin einer PreK Klasse mit einer/m Kollegin/Kollegen (Co-Teaching) - Naturgelände und Klassenzimmer
- Leitung des gesamten PreK Programms in Absprache mit der Schulleitung
- Leitung des Teams der Lehrerinnen und Lehrer
- Kommunikation und Beratung der Elternschaft
- Koordination mit unserer Nachmittagsbetreuung
- Organisation von Veranstaltungen, Elternabenden, etc.
- Dokumentation der pädagogischen Arbeit
- Teilnahme an und Organisation von Fortbildungen
- Teilnahme an Tag der offenen Tür zur Anwerbung neuer Familien
- Verantwortung für die Materialbestellung im PreK Bereich

## *Wir erwarten:*

### *AUSBILDUNG*

- abgeschlossenes Studium als Kindheitspädagogin/Kindheitspädagoge (B.A.) oder Pädagoge/Pädagogin der Frühen Kindheit (B.A) und umfassende Kompetenzen für die pädagogische Arbeit mit Kindern im Alter von 3 bis 5 Jahren
- Erfahrung im Curriculum eines Naturprogrammes
- Erfahrung in didaktisch differenziertem Arbeiten
- Erfahrungen im Bereich bilingualer Spracharbeit
- Leitungserfahrung
- Erfahrung in Curriculumsentwicklung

### *Persönlichkeitsprofil:*

- kreative, belastbare Persönlichkeit mit sehr ausgeprägter Team- und Kommunikationsfähigkeit
- Eigenverantwortung, Selbstständigkeit, Organisations- und Kooperationsvermögen
- Kooperationsbereitschaft gegenüber Eltern, der Schulleitung und dem Schulvorstand
- hohes Maß an Flexibilität und interkultureller Kompetenz
- Auslandserfahrung von Vorteil
- sehr gute deutsche und englische Sprachkenntnisse

Mit Ihren pädagogischen, kommunikativen und organisatorischen Kompetenzen unterstützen Sie die Schulleitung und die verschiedenen Schulentwicklungsaufgaben initiativ und engagiert.

### *Erforderliche Zertifikate, Lizenzen & Freigaben*

- Fingerabdruck
- Staatliche vorgeschriebene Schulungen

### *Körperliche Anforderungen & Arbeitsumfeld*

- Die üblichen und gebräuchlichen Methoden zur Ausführung der regulären Arbeit erfordern die folgenden körperlichen Anforderungen: Fähigkeit, längere Zeit zu sitzen oder zu stehen, leichtes Heben von Vorräten und Materialien.

## Wir bieten:

GISNY bietet ausgezeichnete Leistungen, darunter:

- Großzügig bemessene, bezahlte arbeitsfreie Zeit, einschließlich Urlaub, Krankentage und Feiertage
- Ausgezeichnete Gesundheits-, Augen- und zahnärztliche Versorgung (80 % der Beiträge zahlt die Schule) plus Gesundheitskonto
- Rentenkonto (Arbeitgeber zahlt Gegenwert), Lebensversicherung
- Nachlass bei den Schulgebühren für Kinder von Mitarbeitenden
- Möglichkeiten zur beruflichen Weiterbildung mit Kostenübernahme
- Umzugspauschale
- Unterstützung bei der Beantragung eines Arbeitsvisums für die USA (bei Bedarf).

GISNY steht als Arbeitgeber für Chancengleichheit. Es war und wird auch weiterhin die Politik von GISNY sein, in allen Beziehungen zu unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern fair und unparteiisch zu sein. Unsere Einstellungsentscheidungen werden ausschließlich auf der Grundlage der Fähigkeit einer Person getroffen, den Job auszuführen. In Übereinstimmung mit den Gesetzen der USA, des Bundesstaates New York und Westchester Countys diskriminiert GISNY nicht aufgrund tatsächlicher oder vermeintlicher Unterschiede, einschließlich solcher aufgrund von Rasse, Hautfarbe, Religion, ethnischer Zugehörigkeit, Glauben, Alter, nationaler Herkunft oder Staatsbürgerschaft, Status, Familienstand, Geschlecht und Geschlechtsidentität, Schwangerschaft, Ehe- oder Partnerschaftsstatus, sexuelle Orientierung und Behinderung, Entscheidungen zu sexueller und reproduktiver Gesundheit oder gegenüber Opfern oder mutmaßlichen Opfern von häuslicher Gewalt, sexuellem Missbrauch oder Stalking sowie jeglichem anderer Status, der durch Bundes-, Landes- oder lokale Gesetze geschützt ist. Vergeltungsmaßnahmen auf der Grundlage eines der oben genannten geschützten Merkmale sind absolut verboten.

## Zusätzliche Informationen

Die Vorzüge der Stadt die „niemals schläft“ müssen eigentlich gar nicht erklärt werden. Der Standort der Schule ist ca. 45 Minuten von Manhattan entfernt und damit perfekt um das reichhaltige Angebot ausgiebig nutzen zu können. Unsere Lage im grünen Westchester ermöglicht es uns, unseren Schüler:innen ein weitläufiges Gelände mit viel Platz zum Austoben und Lernen zu bieten. Unter unserem Dach treffen sich ca 450 Schüler:innen von Vorkindergarten (3 Jahren) bis zu unseren „Großen“, die die Schule mit dem Deutschen Internationalen Abitur und dem NY State High School Diploma nach



der 12 Klasse verlassen. Viele unserer Abiturient:innen wählen als Studienort anerkannte Universitäten in Europa oder bewerben sich erfolgreich an bekannten Colleges hier in den USA.

Auf unserer Webseite [www.gisny.org](http://www.gisny.org) erfahren Sie mehr über die Schule und unser bilinguales Programm.

## *Bewerbungsverfahren*

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit Anschreiben, Lebenslauf, Abschlüssen, Beurteilungen/Zeugnissen, Fortbildungsnachweisen usw. bis zum 10. März per Email an [employment@gisny.org](mailto:employment@gisny.org) unter dem Betreff "PreK Leitung / Ihr Name"



## Open Position

**German International School New York is seeking applications for a Head of PreK for the 2023/24 school year on a local contract.**

Employment Type: Local Contract

Arbeitszeit: Full Time

Vertragsdauer: 1 year with annual renewal (up to 6 years on a J1 visa)

Apply until: March 10, 2023

Start Date: August 1, 2023

### *WE SEEK:*

GISNY is looking for a dynamic candidate to join our team as a Head of PreK starting August 01, 2023. In this position, you will be responsible for leading our PreK program. The Head of PreK reports to the Lower School administration.

### *JOB DESCRIPTION:*

Roles and responsibilities include, but are not limited to:

- Co-teacher of a PreK class (in our nature area and in the classroom)
- Management of the entire PreK program in consultation with the school management
- Leading the team of teachers
- Parental communication and advising
- Coordination with the AfterCare program
- Organization of events, parents' evenings, etc.
- Documentation of the pedagogical work
- Participation in and organization of professional development
- Participation in open houses to recruit and maintain families
- Responsibility for ordering supplies for the PreK program

## *WE EXPECT:*

- Degree in early childhood education (B.A. or M.A.) and comprehensive skills for educational work with children aged 3 to 5 years
- Experience in a nature program
- Experience in didactically differentiated work
- Experience with children's bilingual language acquisition
- Management experience
- Experience in curriculum development

## *PERSONALITY PROFILE:*

- Creative, resilient personality with very strong teamwork and communication skills
- Personal responsibility, independence, organizational and collaborative skills
- Willingness to cooperate with parents, the school administration, and the school board
- High degree of flexibility and intercultural competence
- Experience abroad is an advantage
- Very good German and English language skills

With your pedagogical, communicative and organizational skills, you support the school management and the various school development tasks with initiative and commitment.

## *REQUIRED CERTIFICATES, LICENSES & CLEARANCES*

- Fingerprinting
- State Mandatory Trainings

## *PHYSICAL DEMANDS & WORKING ENVIRONMENT*

- The usual and customary methods of performing the job's functions require the following physical demands: Able to sit or stand for extended periods of time, light lifting of supplies and materials.



## *WE OFFER:*

- Generous paid time off, including vacation, sick leave, and holidays.
- Excellent healthcare, visual, and dental benefits (80% premium covered by the school); health savings account
- Retirement account with employer match; life insurance
- Tuition remission for dependent children; and
- Professional development opportunities and reimbursement.
- Moving allowance
- A work visa program (J1) if required

GISNY is an equal opportunity employer. It has been and will continue to be the policy of GISNY to be fair and impartial in all its relations with its employees. Our employment decisions are made solely on an individual's ability to perform the job. In accordance with federal, New York State, and Westchester County law, GISNY does not discriminate on the basis of actual or perceived differences, including those based on race, color, religion, ethnicity, creed, age, national origin, alienage or citizenship status, familial status, gender and gender identity, pregnancy, marital or partnership status, sexual orientation and disability, sexual and reproductive health decisions, or toward victims or those perceived to be victims of domestic violence, sexual abuse or stalking, as well as any other status protected under federal, state, or local laws. Retaliation based on any of the above protected characteristics is absolutely prohibited.

In addition, all employees are required to abide by and support our students in following all health and safety protocols.

## *ADDITIONAL INFORMATION*

The attractions of „the city that doesn't sleep“ need no explanation. We are just 45 minutes north of Manhattan and close enough to explore all New York offers. Our campus is situated within the green county of Westchester, which allows us to offer our students an expansive area to move and learn in. Under our roof, you can find about 450 students from Pre-K to our “big ones“ in grade 12, who leave our school with the German International Abitur and the NYS High School diploma. They study at exceptional European universities or get accepted at famous American colleges.

Please check out our website at [www.gisny.org](http://www.gisny.org) for more information.



## *HOW TO APPLY*

Please email us your documents including motivational letter, CV, diplomas, and certificates, until March 10<sup>th</sup> to [employment@gisny.org](mailto:employment@gisny.org) under "PreK Head / Your Name".

